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発言の懲り １代表質問．ぐ殻質璽豚一括質問一括答弁方式＜三間－答方丞》※ 選択制

１質問事項． 女性の地位向上促進をこついて

　　　　　　　　　

１

　

具体的内容

　

今回、御殿場市議選で女性議員の割合は９． ５％となった。 女性が活躍

できる場は、男性も女性も共に生き方を考えることでもある。 令和４年度から第５次レ

インボープラン御殿場が始動し、 女性の社会進出の現状と今後を問う。

　

質問

－－Ｊ－－－－－－第－豆盗－と４とポニズ２－
御殿 場 の 空 間 評 値 に ２ｋｌエ

ー－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－… …－－－－－－－－－

　

２

　　

男女共同参画都市宣言による市民意識の変化について

　

３

　　

危機管理分野における女性職員登用と防災分野における女性登用の意義につい
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女性模擬議会開催の本市及び全国の実例と課題・意義について

発言の種別

　

１代表質問．ぐ般質ゆ（一括質問一括答弁方式 く…問－答方式翻※ 選択制

１質問事項２ 建設現場における働き手の確保について

　　　　　　　

１

　

具体的内容

　

全国的に様々な業種で働き手が不足しており、 人手不足解消は急務であ

る。 そのような中、 建設現場での技術を取得するために職業訓練センターで学んでいる

生徒を現場で活用する方策について伺う。

　

質問

　

１

　　

建設現場における働き手の確保の現状について

　

２

　　

人材確保の現状について
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職業訓練センターの生徒とのマッチング制度の導入について

告 書
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次 の と お り 発 言 の 通 告 を い た

　

し ま す。

御殿場市議会議長
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御殿場市議会議員
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公子


